



**NOTA DE PRENSA: Leganés, capital española de la transversalidad y autenticidad**

## **Éxito absoluto en los Premios Independientes del Año que volvió a transmitir emoción, magia e ilusión**

*Más de 400 personas llenaron el CC José Saramago para disfrutar de la gala de ULEG, referencia a nivel nacional, y que en esta ocasión galardonó, entre otros, a Andy y Lucas, Loles León, Fernando Savater, la UME, Risto Mejide o al Hospital Parapléjico de Toledo.*

**Leganés, 25 de marzo de 2024.**

El evento, plagado de momentos únicos, se celebró el pasado viernes y comenzó con un video recordando los premiados en anteriores ediciones y con el discurso del presidente de ULEG. Carlos Delgado explicó los motivos de estos premios: “ser independiente significa poner por encima un criterio y unos valores antes que unos dogmas o el sectarismo. La riqueza de una sociedad está en su pluralidad”, introdujo el portavoz de la formación local y 1er Teniente de Alcalde de Leganés.

Rosa Gomariz, el Padre Jaime, el Hospital Nacional de Parapléjicos de Toledo, la Unidad Militar de Emergencias, María José Buzón, Mateu Lahoz, Olga Carmona, Paloma del Río, Fernando Savater, Risto Mejide, Loles León y Andy & Lucas fueron reconocidos como premios independientes en la XI edición.

Risto Mejide, por motivos familiares, no pudo estar físicamente, aunque Pablo Collantes, compañero de su programa *Todo es mentira* recogió el premio en su nombre. Risto apareció en un vídeo en el que quiso recalcar una frase de Michael Crichton: “hoy en día si cuando hablas nadie se molesta, eso es que no has dicho absolutamente nada” y dio la enhorabuena a todos los independientes. El discurso más emotivo fue el de la Unidad Militar de Emergencias (UME) que quiso dedicárselo a todas las víctimas de Leganés durante la pandemia COVID-19: “rememorar a todos los ciudadanos de Leganés que tuvimos que decir adiós en el Palacio de Hielo o en las residencias de la ciudad”. La periodista Paloma del Río puso el punto reivindicativo pidiendo más apoyo para los deportes minoritarios, para el deporte paralímpico y para el deporte femenino “el deporte es un trasmisor de valores como la humildad, disciplina y sacrificio”. Y, aunque todos los intervinientes dejaron mensajes que calaron en las almas de todos los asistentes, la famosa actriz Loles León no quiso dejar de dar la puntilla humorística cantando “qué ganas tengo de comerme un pepino de Leganés”. Por su parte, los últimos galardonados, Andy & Lucas sorprendieron y emocionaron a todo el público cantando uno de sus éxitos *Tanto la quería* a capella, en un broche apoteósico del evento social y cultural del año de Leganés.

---

**Más información:**

**Secretaría de comunicación.**

**Téls: 912489110 · 657335726 · 656557814**

**Correo-e: [info@uleg.net](mailto:info@uleg.net) · [uleg.leganes@gmail.com](mailto:uleg.leganes@gmail.com)**